

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Viernes 10 de octubre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## **POLÍTICA**

Luego de que se registraran atentados y hasta el asesinato de un candidato allá en Guerrero, el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, afirma que el próximo proceso electoral aquí en Querétaro, va a haber recursos económicos y materiales para proteger la vida de los contendientes. (NC)

<u>Cabeza</u>. Con el fin de integrar propuestas a la plataforma electoral del 2009, el PAN en el municipio de Querétaro, realizará un foro sobre seguridad y justicia, el próximo 16 de octubre. (PC)

### **LEGISLATURA**

<u>Sondeo</u>. La ciudadanía está contenta de que los diputados no se suban el sueldo o incluso se reduzcan el ingreso. (NC)

Se analiza en el congreso local, un punto de acuerdo para fiscalizar al IVEQRO, debido a los fraudes que se han registrado en este organismo. El diputado **Alejandro Straffon** señaló que por manejar el término fraude, debe presentarse la denuncia en el ministerio público, de manera que no es viable la intervención. (NC)

#### **SECCIONES**

**Eduardo Nava Bolaños** comenta que hace una semana dijo que la recta era mover el motor de la economía interna y las decisiones del presidente van mucho en esa línea de generar riqueza interna. En cuanto a la construcción de la refinería, es algo que se lleva tiempo y requiere muchos recursos, pero se está generando empleo. En las bolsas internacionales, los inversionistas están especulando y tomando utilidades, lo que tiene en problemas a algunas empresas. Sugiere comprar productos mexicanos, no endrogares y cuidar mucho las finanzas. En la reforma energética se ha ido avanzando y ya hay coincidencias importantes con PRI y PRD, con lo que se espera que pronto salgan los primeros dictámenes. Apunta que el problema con estados como Oaxaca y Morelos, es

que no han firmado convenio de federalización y los maestros cobran centralmente en el DF, por lo que sería importante que avanzaran en ese sentido. En el caso de Oaxaca y el DF, por ejemplo, el gobierno local no aporta nada y todo es con recurso federal. El colmo es que quieran heredar sus plazas, pues no son de su propiedad, además que *la inteligencia* no se hereda. (NC)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

En Querétaro se corre el riesgo de que el sector inmobiliario se congele, ante la crisis financiera mundial, informa el presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda en el Congreso, **Isaac Jiménez**. (NC)

La crisis económica podría duplicar el trabajo en los juzgados, ya que se prevé un aumento de los juicios mercantiles al no tener los deudores la capacidad de saldar sus cuentas, así lo dio a conocer **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Jesús Garduño Salazar, presidente del Tribunal Superior de Justicia, prevé que se incremente el número de juicios mercantiles ante la crisis financiera que ahora se está viviendo. (NC)

El gerente de la casa de cambio Exprés de Querétaro, **Juan Carlos Peña**, dice que es necesario que el gobierno federal también proteja la economía de las familias, porque el plan que presentó el presidente Calderón va para las empresas. (NC)

Afecta la crisis económica de Estados Unidos a 400 empresas exportadoras en Querétaro que desde hace 3 semanas comenzaron a resentir la baja en sus pedidos. El 85% de las exportaciones del estado en 2007 fueron hacia la unión americana, dijo **Manuel García Quintana**, delegado de la Secretaría de economía. (PC)

Espera la CMIC en Querétaro, un incremento de entre 20 y 25% en el presupuesto para obra pública del próximo año, luego de que el presidente de la república anunciara una inversión anual de 5 mil mdd, en lo que resta de su administración, lo informó su presidente **Daniel Cordero Espíritu Santo**. (PC)

Planes conservadores del comercio frente a la crisis económica para este fin de año. La presidenta de la CANACO, confía en que se mantengan las ventas del 2007, dijo **Alejandra González Tostado** . (PC)

Hasta no conocer el impacto que tendrá la crisis de Estados Unidos en el país, se podrá saber sí son útiles o no las propuestas que dio a conocer el presidente de la república (no mencionan declarante). (PC)

Querétaro cuenta con el primer lugar en ocupación hotelera y aunque sí se prevé la disminución de turismo extranjero, la crisis tendrá un impacto menor ya que el 90% de los turistas que visitan Querétaro, son nacionales, esto lo informó **Esther Carboney Echave**. (PC)

<u>Sondeo</u>. Los queretanos aseguran que no tienen recursos para hacer frente al incremento en los precios y no cuentan con ahorros, debido a los bajos salarios. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La obtención de recursos para solventar las necesidades de la Universidad Autónoma de Querétaro, fue el principal tema que los candidatos a rectoría trataron en su tercer día de campaña. (PC)

Lejos de que en Querétaro se dé el clima de violencia que se da con los maestros en el estado de Morelos, el diputado **Oscar Arturo Rodríguez**, señala que aquí no sucede lo mismo, pues no se heredan ni venden las plazas. (NC)

<u>Cabeza</u>. Este lunes en el Tec de Monterrey, se lleva a cabo el segundo día de la licenciatura en relaciones internacionales. (PC)

<u>Cabeza</u>. En lo que va del año se han detectado 15 escuelas secundarias con problemas de narco menudeo en sus alrededores, informó el coordinador operativo de la USEBEQ. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con motivo del 45 aniversario de la estudiantina de la Universidad Autónoma de Querétaro, se llevará a cabo un recital el día de mañana a partir de las 8 de la noche, en el atrio del Santa Rosa de Viterbo. (EL)

#### SOCIEDAD

José González, diputado del PAN, dice que los cerca de 30 mil paisanos queretanos que están en los Estados Unidos, no van a regresar ni para vacacionar ni para quedarse permanentemente, porque prefieren no gastarse el poquito dinero con el que cuentan en estos momentos, pero que de todos modos se van a quedar allá. (NC)

<u>Cabeza</u>. Del 16 al 21 de octubre, en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, se llevara a cabo la expo FONACOT, de 11 a 20 horas. (PC)

#### **MUNICIPIOS**

El municipio de Querétaro va a adelantar la campaña de descuentos para multas y recargos del predial, inicia a partir del día 15 de octubre indicó **Arturo Torres**, Director de finanzas del municipio. (NC)

Por medio de un acuerdo con párrocos del centro se adelantará la instalación de puestos que vendan artículos relacionados con el día de muertos. (PC)

Contribuyentes que no hayan cumplido con el pago de predial, podrán aprovechar descuentos del 80% en multas y 60% en recargos a partir del próximo miércoles, así lo dio a conocer **Arturo Torres**. (PC)

El municipio adelantó ya autorizó los permisos para que los comerciantes se instalen en los lugares habituales para hacer las vendimias del día de muertos. (NC)

La Mulata ya cambio a su equipo de seguridad y los antros Dorfia, Vagua y Mint, ya solventaron las sanciones a que se hicieron acreedores por la presencia de menores de edad, así lo dio a conocer **Jorge Luís Alarcón Neve**. (PC)

<u>Cabeza</u>. El sistema municipal DIF, a través de su Procuraduría de la defensa del menor y la familia, presentó el primer congreso sobre violencia familiar que se llevará a cabo 16 y 17 de octubre, en el auditorio del centro cívico de Querétaro. (PC)

<u>Cabeza</u>. El municipio entregó obras de urbanización de la calle Mérida, esquina con Yucatán en la comunidad de San Isidro Miranda, en la delegación Josefa Vergara y Hernández. (PC)

Resultaron dañadas al menos 70 hectáreas por las lluvias de los últimos días, informó el alcalde **Timoteo Martínez**. Agregó que se desplomó un puente colgante y muchas viviendas quedaron también dañadas. (NC)

#### **AGROPECUARIA**

<u>Cabeza</u>. SAGARPA está firmando un convenio para sacar a miles de productores del buró de crédito. (PC)

#### LABORAL

Ya se han ejercido 10 de los 20 mdp, autorizados por los gobiernos federal y estatal, para reforzar los programas de empleo durante este segundo semestre, así lo dio a conocer **Rafael Camacho Sandoval**. (PC)

#### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Es lamentable que el narcotráfico intervenga también en los equipos de futbol, señaló el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**, quien negó nexos de Gallos blancos con el narco, como lo publicó el Universal. (NC)

Hasta el momento no se tiene ningún indicio de que Gallos blancos tenga vínculos con el narco y no hay ninguna denuncia formal, por lo que no se toma en serio, señaló el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Ya hay una nueva convocatoria para ingresar a la academia de policía en seguridad pública municipal; se ofrecen 120 plazas para integrarse a las filas de la guardia. La convocatoria es a partir de hoy y hasta el 31 de octubre. (PC)

La Comisión Nacional de Derechos Humanos ubica al sistema de centros de readaptación social de Querétaro, como uno de los cinco más seguros del país, asegura el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (NC)

Falleció otra persona en un accidente en la carretera que va de Palmillas a Toluca. (NC)